
 

 

ASSOCIATION DU HOCKEY MINEUR DE VALLEYFIELD (AHMV) 
Communication aux membres 

Objet : Ajustement des tarifs – Saison 2025-2026 

 

Chers membres de l’AHMV, 

 

Je tenais, en mon nom personnel, à prendre quelques instants pour vous transmettre les 

raisons qui ont mené à l’ajustement des tarifs en vue de la prochaine saison. Veuillez 

excuser le léger décalage entre cette publication et l’ouverture des inscriptions — celui-ci 

est bien involontaire. 

1. Un engagement envers la stabilité et le développement 

Notre association se distingue par l’importance qu’elle accorde au temps de glace alloué à 

chaque jeune. Alors que plusieurs associations locales limitent à deux heures par semaine 

(parties comprises) le temps sur glace, nous faisons un tout autre choix : celui de garantir au 

minimum une pratique par semaine pour chaque équipe, et ce, pour l’ensemble des 

semaines d’activité. 

 

Afin d’offrir une case horaire fixe à chaque formation, nous planifions davantage d’heures 

de glace. Ainsi, même lorsqu’une équipe dispute deux matchs de fin de semaine, sa pratique 

en semaine est maintenue. Ce choix est fait au nom de la stabilité, du développement sportif 

et de l’équité entre les équipes. 

2. Une offre prolongée de septembre à mars 

Depuis la saison 2024-2025, toutes les équipes de M7 à M18 bénéficient d’entraînements 

jusqu’à la fin mars, peu importe les résultats en séries. Par le passé, les équipes éliminées 

rapidement perdaient l’accès à leurs pratiques. 

3. Une réalité budgétaire incontournable 

Le budget annuel de l’AHMV avoisine les 400 000 $, assumé par une moyenne d’environ 300 

membres. Les coûts incluent notamment : 

- les heures de glace, 

- les arbitres, marqueurs et chronométreurs, 

- la coordination des horaires, 

- les versements à Hockey Lac St-Louis, à la LHTO et à Hockey Québec, 

- les salaires de notre arbitre en chef, des responsables horaires et des officiels de banc, 

- les assurances, les évaluations, la formation des entraîneurs, etc. 

 

Sans subventions et partenariats, le hockey mineur serait financièrement inaccessible pour 

la majorité des familles. 



 

 

4. Une perte majeure de financement 

En décembre dernier, nous avons appris que la contribution de notre deuxième pourvoyeur, 

un important organisme communautaire de la région, allait être réduite d’une somme 

représentant environ 100 $ par membre de notre association. Cette diminution touche 

l’ensemble des 14 organismes bénéficiaires de cette ressource communautaire. 

 

Devant cette réalité, les bénévoles de votre conseil d’administration ont agi rapidement 

pour identifier de nouveaux partenaires financiers. Plusieurs initiatives verront le jour au 

cours des prochaines semaines. Nous vous invitons à faire preuve de la solidarité habituelle 

pour nous aider dans cette démarche. 

5. Une décision difficile, mais responsable 

Face à cette perte, deux options s’offraient à nous : 

1. Réduire significativement les heures de glace, 

2. Augmenter les tarifs. 

 

À contrecœur, nous avons choisi la seconde, dans une perspective de préserver l’expérience, 

la qualité de l’encadrement et l’accès équitable aux installations. 

6. Un engagement envers la transparence 

Depuis mon arrivée à la présidence, j’ai pris l’engagement de communiquer clairement et de 

gérer l’organisation de façon responsable et transparente. Je remercie sincèrement les 

membres de notre C.A. pour leur implication, leur rigueur et leur foi commune en notre 

mission. 

7. Invitation à l’assemblée générale annuelle 

Je vous invite chaleureusement à participer à notre prochaine assemblée générale, qui se 

tiendra au début du mois de mai 2026. L’an dernier, seuls quatre membres non-

administrateurs étaient présents. Ce rendez-vous sera l’occasion de : 

- présenter le bilan financier 2025-2026, 

- revenir sur les saisons précédentes, dont les redditions n’avaient pas été effectuées — ce 

pour quoi nous avons également dû investir afin de régulariser les situations financières 

non complétées par le passé. 

 

Merci de votre confiance et de votre engagement envers le hockey mineur de Valleyfield. 

 

Sportivement, 

 

Le président de l’AHMV 

David Ouellet  

 


